ロータリーはみんなを幸せにする

IMAGINE ROTARY

2023年6月7日 第2,608回 No.2,313号 ———

会長:千野 貴文 ・ 幹事:倉石 智典 ・ 会員サービス委員長:神津 富治男 E-mail:neast-rc@dia.janis.or.jp

《ロータリーソング》

- 君が代・我らの生業・信濃の国
- 誕生日の歌(後程)

《ゲスト紹介》

- 文化学園長野中学・高等学校 インターアクトクラブ顧問 長田 里恵様 ステラさん担任 清水 美希様
- 交換留学生ステラ・ベロニカハッティンガーさん
- 米山記念奨学生ン イウヨン マックスさん

《ビジター紹介》

- 新潟東ロータリークラブ 会長 大宮 一真様
- 長野東ローターアクトクラブ会長 山本 千尋様

《会 長 報 告》

○ 本日は、多くのゲストとビジターにご来 訪頂きました。はじめに新潟東ロータリー クラブ会長、大宮一真様をご紹介致します。 私事ではございますが7年前のご縁で、私 が長野県PTA連合会の会長を拝命した折 に大宮さんは、新潟市小中学校PTA連合 会の会長を務められており、日本PTAの 地方協議会会長の先輩としてご指導を賜り

ました。先日、ご連絡を頂き、お互い同じ 年度にクラブの会長を務めていることをお 聞きしました。大変ご多忙にも拘わらず、 今般ご来訪賜りました。心より歓迎する次 第でございます。後ほど、ご挨拶を頂戴致 します。続きまして、長野東ローターアク トクラブ会長、山本千尋君をお招き致しま した。かねてからご説明の通り、働き方改 革などにより企業の会員派遣が難しくな り、国際ロータリー規定審議会による方針 の変更や地区内のローターアクト合併方針 もあり、熟慮の末、長野東ローターアクト クラブは国際ロータリーを脱退することと なりました。脱退後も山本会長にはご尽力 頂き、これまでの取り組みを象徴する何ら かの事業を実施して終結する運びです。後 ほどご挨拶を頂きます。そして、青少年交 換留学生として、当クラブが一年間サポー トしてきたステラ・ベロニカ・ハッティン ガーさんが留学期間を終え、7月7日に帰 国の途につきます。寂しくなりますが、日 本での体験がステラさんの前途を明るく照 らしてくれることを願っております。また、 スウェーデンと日本を結ぶ友愛の懸け橋に なってください。後ほど、ステラさんより 皆様へ帰国のご挨拶を兼ねたご報告をして 頂きます。尚、本日はステラさんを受け入 れてくださったクラスを担任されている清 水美希先生、文化学園長野中学・高等学校 インターアクトクラブ顧問の長田理恵先生 にも会場までお越し頂きました。留学生が お世話になり、ありがとうございました。 さらに、先月に素晴らしい卓話をしてック スさんにも駆けつけて頂きました。本々の 芽がどんどんと伸びていくこの季節は、ロータリーでは終わりから始まりへの季節です。また、お別れと出会いの季節でもあります。おそらくそれが背景にあって、6月はロータリー親睦活動月間になっクリーるのでしょう。本年度最終月は、ロータリーのご縁で結ばれた1人びとりが益々を育むれることを願いつつ、永遠の友愛を育む代表にしたいと存じます。今月で、私の任期も終わりです。最後までよろしくお付きのとださい。

《感謝 状授 与》

- 米山功労者 第二回 マルチプル 岩本 弘君
- 米山功労者第一回 奥山 哲君
- ロータリー財団 ポールハリスフェロー 神津 富治男君

《誕生祝い》

○ 今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう ございます。

ご本人:北野 敬造君、関口 浪男君 薮塚 謙一君、稲田 芳久君 赤羽根俊幸君、棚橋 裕弥君

《お誕生日の歌》

○ ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、 お花を届けさせて頂きます。

ご夫人:塚田 哲郎君(裕子さん)

《在籍賞表彰》

横田一尊君31年倉田英彦君18年荻原勝君11年関口浪男君9年篠原圭二君5年川浦俊樹君5年

仁科圭右君5年高見澤洋君4年稲田芳久君2年

《幹事報告》

- つ 理事会報告
 - ・会員退会の件、誠に残念なお知らせですが、佐藤 忠幸君、関口 浪男君、宮下明君の3名の皆様が会員交代のため6月30日を以て退会されます。

宮下明君は本日が最後の例会ご出席となりますので、後ほどご挨拶を頂戴いたします。

・新入会員の件 佐藤 忠幸君の後任で ㈱三友ファシリティーズデザイン 取締役社長 鳥井 清司氏 関口 浪男君の後任で ㈱エーシーエ設計 取締役社長 小林 宣範氏 宮下 明君の後任で 信越放送㈱

取締役 水澤 文一氏、以上の皆様の入会を承認いたしました。7月5日の例会よりご出席いただきます。よろしくお願いたします。

○ 次週14日の例会は理事会の決定により休会となりますのでお間違えの無いようよろしくお願いいたします。

《出席報告》

本 日	出席	欠 席	出席率
会員数56名	30名	26名	53.57%
前々回 5月17日		訂正出席率 69.23%	

《ニコニコボックス》

誕生日祝い:関口 浪男君、赤羽根俊幸君

棚橋 裕弥君、稲田 芳久君

在 籍 賞:関口 浪男君、稲田 芳久君

篠原 圭二君

早 退:加藤久美子君

○ 北信第2グループのガバナー補佐として、この1年間、大変お世話様になり、感謝申し上げます。クラブの方は千野さんから奥山さんへ…。益々のご活躍を祈念申し

上げます。 岩本 弘君

- □ ロータリーの年度末を迎えました。掉尾 (ちょうび)を飾って2022-23年度を締め くくりたいと思います。最後までよろしく お願いします。千野 貴文君
- 5年半にわたり本当にお世話になりました。感謝、感謝です。 宮下 明君
- 暑くなりました。気をつけましょう。

篠田 諭君

○ 先月、長男が婚姻届を提出しました。一年前から同棲していて、結婚式は本年10月の予定です。新型コロナウイルスの影響もあるのでしょうが、昭和世代には理解しづらい日程順序です。何にしても、めでたい事なので、報告させていただきます。

佐藤 英樹君

《ビジター挨拶》

○ 新潟東ロータリークラブ 会長 大宮 一真様

新潟東ロータリークラブの今年度会長をしております大宮一真(かずまさ)と申します。千野会長のお話にもありましたとおり、千野会長が長野県のPTAの会長で、私が新潟市P連の会長をしておりましておりましておりましておりましておりました。というる機会があり、その時にロータリーに入会している、という活をしました。たまたま千野さんのフェイスでもました。たまたま千野さんのフェイスを見ました。たまたま千野さんが会長だされているということで、本来であればもととなったのですが、雪が乗した。本日となってしまいました。

新潟東ロータリークラブは会員64名、うち女性会員が8名ということで、私がちょうど65代目となります。新潟市内には7つのロータリークラブがありますが、新潟ロータリークラブに次いで古いクラブとなります。例会場はANAクラウンプラザホテルとなりますのでもし新潟にいらした際は是非例会にご出席ください。今日は本当にありがとうございました。



《ご 挨 拶》

○ 交換留学生

ステラ・ベロニカハッティンガーさん みなさんこんにちは、留学生のステラで す。今回が最後となりますので、スピーチ をさせていただきます。

学校の生活については日本の歴史や倫理 を勉強するのは面白いです。また日本語の 勉強もしました。

11月の修学旅行はとても楽しかったです。九州と大阪に行きました。行く前に長崎の原爆について勉強しました。スウェーデンで聞いたことがあったけれどあまり詳しくなかったから、修学旅行のときに爆弾の影響について知ることができました。戦争はいけないと思いました。

6月の24・25に文化祭があり毎年ファッションショーがあります。今準備を頑張っています。私は書道部にも入っているので自分の作品を展示します。是非来てください。

日本文化を沢山体験しました。私は書道が一番すきです。授業と部活もやっています。土屋さんと茶道をしました。日本の抹茶と伝統的なお菓子を食べておいしかったです。土屋さんありがとうございました。

あと着物の着付けにも興味があります。 何回かレッスンを受けました。

GWには着物を着て善光寺の花回廊にいきました。

合気道も習っています。道場のみんなとは仲良くなりました。私が日本に来た理由の一つは日本語を勉強することです。スウェーデンで勉強してきましたが、全然わ

かりませんでした。でも沢山勉強してわかるようになってきました。ホストファミリーや友達のおかげです。私の目標は検定を受けて合格することです。

ホストファミリーにも感謝しています。 雪祭りやお花見など体験しました。おやき ファームで野沢菜とあんこのおやきを作り ました。第一と第二のホストファミリーの 仲が良くて楽しかったです。ロータリーの 行事では東京と関西旅行が楽しかったで す。東京で食べたもんじゃ焼きと焼き肉は おいしかったです。白馬のスキー旅行では ほかの県からの留学生と会えて楽しかった です。

東ロータリークラブの例会で皆さんと 会って、おいしいご飯を食べられて良かっ たです。皆さんありがとうございました。 聞いてくれてありがとうございました。



・バナー交換



・土屋カウンセラーより記念品贈呈 (お茶稽古道具一式)

《米山記念奨学生奨学金授与》

〇 米山記念奨学生



《終 結 報 告》

長野東ローターアクトクラブ会長 山本 千尋様

本日は、例会にお招きいただきありがと うございます。長野東ローターアクトクラ ブ(以下RAC)の山本です。

この度、6月末をもちまして長野東RACが終結となります。現在国際ロータリーには手続き中です。最後の1名となりました私も今年度をもち卒業させていただくということで、このような運びとなりました。当クラブの余剰資金の使途については、皆様のお耳に入るように後日ご報告いたします。この場をお借りし、これまでの長野東RAC及び自身の活動についてお話させていただければと思います。

長野東RACは、1990年に発足し現在に 至るまで33年間活動をしてきました。

累計300名程度これまでに当クラブには 属しており、先輩方はローターアクトとい う活動を通し、貴重な経験や人とのつなが りを持てたことと思います。

私自身としては、長野地域を中心とした ボランティアやインターアクト様や米山奨 学生様、ロータリー様との交流や、昨年地 区ローターアクト代表を務め、2600地区は もとより他地域との奉仕・親睦活動を画策 したことが、かけがえのない経験です。一 社会人として、普段の仕事勤めのみでは得 られない視野を広げられたことが、一番の 財産だと思っております。 長野東RACの終結や、2600地区全体で23名程度と減少している現状を踏まえると、以前よりも働き方改革や趣味嗜好の多様化が進んだ現在では、受け入れなければならないと思う反面、アクト活動における「やりがい」を多くの方々に味わってもらえないことは、少し寂しく感じております。青少年における親睦と奉仕は、形を変えてでも受け継がれて欲しいと思っております。今後は、卒業後も長野東RACの活動を通して得た経験を、この長野の地域を中心に還元していければという所存ですし、卒業したアクター達も同様に考えているかと推察します。

また、すぐに実現は叶わないかと思いますが、アクト活動を行いたい青少年がまた集まり、長野東RACが再興することを願っております。

私事ではございますが、私も長野東RACと同じ1990年生まれということで、勝手ながら非常にご縁を感じております。今後も卒業生として、長野東ロータリークラブ関係の皆様とのご縁を大切にしていきたいと思っております。最後になりますが、33年間長きにわたり、皆様の長野東RACへの多大なるご支援に感謝の意を申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。



《退会挨拶》

○ 宮下 明君

5年半にわたりまして、皆さんに大変お 世話になりました。私自身はもうしばらく 信越放送におりますけれども、現在監査役 という立場ですので、現場を担当している もう少し生きのいいものにバトンタッチさ せていただきます。私は東京支社に18年、 大阪支社にも3年おりまして県外勤務が長 かったものですから、長野では仕事以外の 知り合いがおりませんでした。そんな状態 でしたが、ロータリークラブの活動を通じ て世代を超えた様々な業界の方々と交流が できまして、本当に楽しかったですし有意 義であったと思っております。ありがとう ございました。

退会に当たり心残りが2つありまして、 1つは6RCのゴルフコンペですが、毎回 団体優勝目指して頑張っていましたが、か ないませんでした。

もう一つは年代はかなり違うのですが、何となく気が合う奥山さんが会長を務められる次年度を前に、私は離脱してしまうことです。それが残念でなりませんが、新会長の元、長野東ロータリークラブの益々のご発展を祈念いたしまして御礼のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



— 2023年6月21日 第2,609回 —

《ロータリーソング》

○ 奉仕の理想

《会 長 報 告》

○ 本年度の最終例会を迎えました。所感を 述べて、最後の会長報告とさせていただき ます。私は年度当初、想像以上に長かった コロナの蔓延により、クラブの風土をつな いでいくことに不安が生じている局面にあ ることを強く意識していました。コロナ明 けを捉えて、職場例会など、最近行われて いなかった行事やしばらく着手されていな かった規則の更新を実施して、クラブの風 土を伝承することに微力ながら貢献できた のではないかと思っています。ご承知の通 り、本年度の国際ロータリーは、「ダイバ シティ」多様性を認め、「インクルージョン」 全てを尊重し受け入れる寛容性、「エクイ ティ」公平な風土を形成するといった方針 を打ち出しました。今の世界的な潮流であ りますが、クラブへ向けてこれらを提言し ているにも拘わらず、会長の立場をお預か りした私の目線からは、国際ロータリーの 執行機関が、これら3つの方針に則って運 営をしているようには見えませんでした。 とはいえ、我々の地域と世界は密接につな がっていますので、その矛盾を受け入れて、 世界規模のお付き合いの中で粘り強さや胆 力を鍛えていくことは我々日本人にとって 大切なトレーニングの機会になっていると 思います。無論、日本人だけが他所へのわ だかまりを持っているわけではないと思い ます。「転がる石には苔が生えぬ」という ことわざがあります。元々はイギリスのこ とわざで、「職業や住まいを転々とする人 は、地位も得られず、お金も貯まらず、成 功しない。」というたとえなのですが、ア メリカへ持ち込まれると、「活発に行動す る者は常に生き生きしている。」というた とえに変わります。ある意味正反対なのに 両方腑に落ちますし、イギリスは保守的、 アメリカは革新的な発想をすることが良く 分かります。本年度はそのような感性の矛 盾に辛抱しつつ、岩本ガバナー補佐のご指導の元、絶妙なさじ加減で第2600地区や北信第二グループの取り組みが実を結んだように思います。世界も、国も、地域も、という視野で考えて連係することが大切であることをあらためて学ばせていただいた次第です。社会の片隅で細々と生きていただいた次第です。社会の片隅で細々と生きていただいた次第です。社会の片隅で細々と生きていただいた次第で生きるという体験をさせていただらました。私の人生において貴重な経験になったと感じております。若輩者を盛り立ていただいた会員の皆様に深甚なる感謝を申し上げ、会長報告の結びとさせていただきます。1年間ありがとうございました。

《幹事報告》

○ 誠に残念なお知らせですが、人事異動の 為宮澤征爾君と瀧川浩君が6月末日を以て 退会されます。

例会へのご出席は本日が最後となります ので後ほど佐藤忠幸君、関口浪男君と共に ご挨拶を頂戴いたします。よろしくお願い いたします。

○ 次週28日の例会は理事会の決定により休会となりますのでお間違いの無いようよろしくお願いいたします。

《出席報告》

本 日	出席	欠 席	出席率
会員数56名	32名	24名	57.14%
前々回 5月24日		訂正出席率 57.69%	

《ニコニコボックス》

誕生日祝い:加藤 良雄君 夫人誕生祝い:加藤 良雄君

在 籍 賞:仁科 圭右君、高見澤 洋君 加藤 良雄君、横田 一尊君

- 1年間ありがとうございました。奥山新 会長のもとクラブが益々発展することをお 祈り申し上げます。 千野 貴文君
- 千野会長、倉石幹事、1年間本当にお疲れ様でした。これにて、重いバトンを引き

継ぎ、2023・24年度、大役を務めさせて頂きます。1年間宜しくお願い致します。

奥山 哲君/神津富治男君

○ 今年も恒例の新年演奏会をやらせていた だいてありがとうございました。

仁科 恵敏君

- 役員の皆様、1年間ご苦労様でした。
 - 岡宮 照行君
- 千野会長はじめ役員の皆様、1年間大変 お世話様でした。新年度の奥山会長さん、 関係の皆様のご奮闘をお祈りします。小生 もガバ補をようやく卒後。ホッとしており ます。皆様のご健闘を祈念申しあげます。

岩本 弘君

- 千野会長はじめスタッフの皆さん 1 年間 お疲れ様でした。 横田 一尊君
- 2009年以来14年半お世話になりました。 ありがとうございました。長野東ロータ リークラブの益々のご発展を祈念申し上げ ます。 佐藤 忠幸君
- 千野キャビネットの皆様一年間お世話に なりました。 夏目 潔君
- 1年間おつかれさまでした。

篠田 諭君

○ SAAとして1年間お世話になりました。 今日の親睦担当ですが欠席になります。お いしいお酒と料理を楽しんで下さい。

原田 政和君

- 今月末にて退会をさせて頂きます。9年 間大変お世話になりました。

関口 浪男君

○ 人事異動に伴い、本日の例会で退会する こととなりました。3年間皆様には大変お 世話になりました。ありがとうございまし た。 宮澤 征爾君

《各 賞 贈 呈》

○ 年間出席率優秀賞 記念品贈呈

《退 会 挨 拶》

○ 佐藤 忠幸君

2009年に当時の高波会長と原幹事にご紹介いただきまして入会させていただきまし

た。当時の弊社の会長の竜野に長野東ロー タリークラブは歴史あるクラブなので、 しっかり勉強してこいと言われました。教 えていただいたことはいっぱいあったので すが、自分の身にはついてないような気が しています。おもえば夏目会長のもと幹事 をやらせていただいて、その翌年は50周年 の京都旅行に参加させていただき非常に良 い思い出になりました。あとはインターア クトクラブの最後の海外研修にも同行し、 その後の東北研修には何回も同行いたしま した。3年ほど前に脳梗塞で倒れ、鷲澤さ んには大変ご迷惑をおかけしました。また ここ1か月ほどは脊椎管狭窄症になり歩く のもやっとの状態でした。今日は絶対に参 加しようと思い何とか本日やってまいりま した。何も恩返しができませんが、今後益々 の当クラブのご発展と皆様のご健康とご多 幸をお祈りして、私の挨拶とさせていただ きます。

○ 関口 浪男君

6月末を持ちまして退会させていただきます。6月は在籍賞を頂いたり、誕生日があったりと非常にタイミングが悪いのですが、何とか千野会長年度の最後の日までお仲間に加えていただけたことをうれしく思っております。入会したのは今井会長の年度の6月でしたので、すぐ横田年度になりました。横田会長はその時によく「会えて良かった今日の例会」とおっしゃっていたと思います。私もそんな気持ちで例会にはなるべく出席するようにしてきたつもりですが、それも本日を以て最後となります。

今までの思い出といえば、6年前に2600 地区の地区大会をホストしたことがござい ました。大変お忙しい会員の皆様が一致団 結し綿密な打ち合わせを重ねて大会を大成 功に収めたことが深く胸に残っておりま す。来月からは弊社の小林が入会させてい ただきますがどうぞよろしくお願いいたし ます。まとまりませんが今後益々の当クラ ブのご発展と皆様のご健康とご多幸をお祈 りして、私の挨拶とさせていただきます。

○ 宮澤 征爾君

この度7月1日付けの人事異動に伴いま して、中部電力グループの中電オートリー スに異動することになりました。当クラブ には3年間在籍させていただきました。こ の3年間はまさにコロナ禍であったのです が、クラブの行事であります観桜会・忘年 会・新年会・創立記念例会と参加させてい ただきました。また、イーストワンゴルフ も何回か参加させていただきました。例会 の中では卓話もさせていただきましたし、 非常に多くの学びを頂くことができまし た。何もわからずに入会いたしましたが皆 様のおかげで貴重な時間を過ごすことがで きました。ありがとうございました。退会 となるわけですが、私の勤務地は長野市内 のままとなりますので、引き続き皆様のお 付き合いとご指導の程よろしくお願いいた します。また、弊社のカーリング部もご支 援いただきありがとうございます。これか らもオリンピックを目指して頑張って参り ますので引き続きよろしくお願いいたしま す。今後益々の当クラブのご発展と皆様の ご健康とご多幸をお祈りして、私の挨拶と させていただきます。ありがとうございま した。

○ 瀧川 浩君

瀧川でございます。私は3年と3か月在 籍いたしました。

私が参りました時、ちょうどパンデミック第一波のころでしたので、コロナと共にやってきたような感じです。冗談でコロいたが収まったら僕は東京に帰るよとしててのですが、その冗談が本当になりまして、カロナは存在していますが、5類になっとなりました。となりました。というものを経験ではいっぱいっぱいのロータリーというものを経験ではいっぱいです。多様な皆様の経験やお話をお聞きしまずまに残念です。

それでも色々お話する機会は何度かありましたので皆様のお話をお聞きし勉強になりました。ありがとうございました。私は

東京ガスに戻りまして、後任は中山という ものが参ります。どうぞよろしくお願いい たします。皆様に感謝申し上げ、益々の当 クラブのご発展と皆様のご健康とご多幸を お祈りして、私の挨拶とさせていただきま す。ありがとうございました。

《会長・幹事引継ぎ》

○ バッジの引継ぎ千野会長より奥山会長エレクトへ



倉石幹事より岡田次期副幹事へ



記念品贈呈 奥山会長エレクより千野会長へ 岡田次期副幹事より倉石幹事へ (前会長バッジ・前幹事バッジ・記念品)

《本日のプログラム》

最終例会

《7月5日のプログラム》

○ クラブ年次総会

《7月5日のメニュー》

- ・長野県産レタスの彩りサラダ
- ・コーンスープ
- ・ハンバーグステーキ 夏野菜添え
- 雑穀米
- ・季節のジェラート

=次週例会予告=

《7月12日のプログラム》

○ ゲスト卓話 Blue Farm 株式会社 代表取締役社長 青木 大輔様

《7月12日のメニュー》

- ・そうめん 薬味 つゆ
- ・夏野菜天婦羅 (茄子、南瓜、しし唐、もろこし)
- ・ミニ鰻の混ぜご飯 ・鶏と大根煮物
- ・季節のフルーツ(西瓜、パイン)

最終例会

場所:ホテル国際21「芙蓉の間」

司 会:神田 昭夫君乾 杯:宮澤 与一君

ソングリーダー: 吉村 繁君 中 締 め: 岩本ガバナー補佐





























